

# 令和7年度 同窓会事業のご報告

## 「慰霊祭」

心地よい青葉の季節を感じさせる6月1日、例年どおり教育学部附属中学校内慰霊碑前で慰霊祭を執り行いました。黙祷、奉納物故者名41名の奉読、会長の慰霊の言葉、献花・礼拝、遺族代表の言葉、記念撮影の順で行いました。

「遺族代表」の方の御尊父様は、吉永会長とも懇意にしておられ、音楽に堪能なお方でした。お言葉の中に、故人は支援学校の校歌を作曲されたということも述べられました。ちょうど会場にはその支援学校の校長先生がおられたのです。

お言葉の後に、その校長先生はご遺族に歩み寄られ、故人が結んだであろう「ご縁」に驚きと喜びでいっぱいでした。



## 「評議員（県内支部長）会」

同日10時半から、慰霊碑の横にある附属教育実践総合センターで評議員（県内支部長）会を行いました。32名のご出席でした。

ご挨拶を、黨武彦教育学部副学部長にお願いしました。最近の教育学部の詳しい状況を、変革内容や学生の様子などいろいろな面からお話いただきました。

また、議長を美里町立砥用小学校の上塚浩一郎校長にお願いし、今年度の事業計画や予算等のご審議をいただき、今年度の事業をスタート切ることができました。

